

El comandante de los rebeldes sirios discute el futuro político tras la posible caída de Bashar Al Asad

Internacionales



Publicada el: 09/12/24	Visitas: 61
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 21	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/el-comandante-de-los-rebeldes-sirios-discute-el-futuro-politico-tras-la-posible-caida-de-bashar-al-asad_11017.php

**EL COMANDANTE DE
LOS REBELDES SIRIOS
DISCUTE EL FUTURO
POLÍTICO TRAS LA
POSIBLE CAÍDA DE
BASHAR AL ASAD**

Internacionales

El comandante de los rebeldes sirios discute el futuro político tras la posible caída de Bashar Al Asad

El Parlamento Sirio manifiesta su compromiso de "respetar la voluntad del pueblo", mientras miles se congregan en la Plaza de los Omeyas en Damasco para conmemorar este anuncio.

Cambio de Poder en Siria tras la Caída del Régimen de Bashar al Asad

En un giro inesperado en la crisis siria, el líder de los rebeldes, Abu Mohamed al Jolani, se reunió este lunes con el ex primer ministro Mohamed al Jalali para coordinar el "traspaso de poder", un día después de la caída del gobierno de Bashar al Asad. La fuga del presidente Asad se produjo en medio de una ofensiva relámpago liderada por la organización islamista Hayat Tahrir al Sham (HTS), que tomó la capital, Damasco, marcando el fin de más de cinco décadas de dominio de la dinastía Al Asad.

Contexto del Conflicto

Siria ha estado sumida en un conflicto civil desde 2011, cuando el gobierno de Asad respondió con violencia a protestas pacíficas. Este conflicto ha dejado más de 500.000 muertos y ha desplazado aproximadamente la mitad de la población del país.

Reunión de Líderes Rebeldes

Al Jolani, cuyo verdadero nombre es Ahmad al Shareh, confirmó en un comunicado que su encuentro con el ex primer ministro tenía como objetivo coordinar un traspaso de poder que garantice la provisión de servicios a la población. En tanto, el partido Baaz, del gobierno derrocado, expresó su apoyo a una transición que busque preservar la unidad nacional.

Reacciones de la Ciudadanía

El lunes, miles de personas se congregaron frente a la cárcel de Saydnaya, un símbolo de la brutal represión del régimen, en busca de sus familiares desaparecidos. Aida Taha, una mujer de 65 años, manifestó su angustia por la búsqueda de su hermano, quien fue detenido en 2012. "Llevamos mucho tiempo oprimidos", declaró.

Impacto de la Ofensiva Rebelde

Según el Observatorio Sirio para los Derechos Humanos (OSDH), al menos 910 personas han muerto, incluidos 138 civiles, desde que comenzó la ofensiva rebelde el 27 de noviembre. Expertos sugieren que el régimen de Asad no podría haber sobrevivido sin el respaldo de aliados, quienes están ahora enfocados en otros conflictos, incluyendo el caso de Rusia en Ucrania.

Celebraciones y Desafíos Futuro

La Plaza de los Omeyas en Damasco se llenó de personas que celebraron la caída del régimen.

Algunos izaron banderas de la oposición, expresando un renovado sentido de esperanza.

Sin embargo, la comunidad internacional observa con cautela, con la ONU convocando una reunión de urgencia ante la inestabilidad en el país.

Movilización Israelí en el Golán

Por su parte, Israel ha desplazado tropas hacia una zona tampón en los Altos del Golán, en lo que ha sido calificado como una medida temporal por razones de seguridad.

La ONU, sin embargo, advirtió que esto podría constituir una violación del acuerdo de retirada de 1974 entre Israel y Siria.

Conclusión

A medida que el futuro de Siria se torna incierto, queda por ver cómo se desarrollarán los acontecimientos y qué rumbo tomará el nuevo liderazgo en la nación devastada por la guerra.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**EL COMANDANTE DE
LOS REBELDES SIRIOS
DISCUTE EL FUTURO
POLÍTICO TRAS LA
POSIBLE CAÍDA DE
BASHAR AL ASAD**

El comandante de los rebeldes sirios discute el futuro político tras la posible caída de bashar al asad

Tags

desplazado, coordinar, rebeldes, traspaso, conflicto, rebelde, gobierno, embargo, ministro,

Noticias relacionadas

4.8 * *Bashar al Asad: Un vistazo a 24 años de liderazgo en Siria marcado por la represión y la controversia*

3.6 * *Bashar al Asad: el líder sirio que ha estado en el poder durante 24 años y ha marcado su mandato con una brutal represión*

3.6 * *Rusia confirma la renuncia y salida de Bashar al Assad de Siria*

3.6 * *Israel festeja la eliminación de Al Asad, considerado un "pilar clave" del "eje del mal" comandado por Irán*

4.3 * *Militares uruguayos en Altos del Golán se enfrentan a los rebeldes que han tomado las riendas en Siria*

4.2 * *Militares apostados en Altos del Golán tuvieron un contacto con grupos rebeldes sirios y el ministro confirma que se encuentran en buen estado*

4.9 * *Hamás expresa su apoyo a Siria por alcanzar sus objetivos de libertad y justicia tras la caída de su gobierno*

4.9 * *Euforia entre los prisioneros tras la caída del gobierno en Siria: liberaciones sorprendentes se desatan*

4.5 * *Biden destaca el avance en Siria pero señala la persistente incertidumbre en el proceso de cambio de régimen*

3.9 * *Se informa que el presidente de Siria ha abandonado su puesto tras la entrada de rebeldes a la capital*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
dialogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría

sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024